

Por quinta ocasión,  
**Brigada de la Asociación Española de urología realiza  
cirugías gratuitas en Honduras**

---



**San Pedro Sula.** Más de 53 cirugías altamente complejas fueron realizadas gratuitamente por brigada médica de la Asociación Española de Urología (AEU), en el Hospital Leonardo Martínez de San Pedro Sula.

El equipo, conformado por ocho urólogos miembros del Comité de Acción Solidaria, realizó diferentes cirugías, principalmente en cálculos renales, cirugía reconstructiva y oncológica.

Además se impartieron talleres prácticos quirúrgicos a urólogos hondureños y se impartieron conferencias sobre “HBP (Hiperplasia de Próstata), una enfermedad progresiva” por el Dr. Miguel Litton y “cómo actuar en los traumatismos genitourinarios” por el Dr. Jesús Cisneros, todo ello con el apoyo de la Fundación para la Cooperación Médico-Quirúrgica Miguel Litton.

Es la quinta brigada que realiza el grupo de médicos españoles, cambiando la vida de manera positiva a compatriotas que padecen enfermedades en el aparato urinario y retroperitoneo que afectan a ambos sexos.

El grupo médico español agradeció el apoyo de galenos hondureños José Samara Kattan, Jamil Bendeck y Antonio Handal por su apoyo y compromiso para mejorar las condiciones de vida de las personas a través de la atención sanitaria.



La quinta brigada médica de las VIII organizadas por Alianza Hispanoamericana de Urología se realizó con el apoyo del área de Responsabilidad Corporativa de Astellas Pharma, el hospital CEMESA, la designada Presidencial, María Antonia Rivera y a la representación diplomática de Honduras en España.





Dirección de Comunicación Estratégica  
02 de mayo de 2019